





Balance de 6 meses del fondo de inversión para el año 2010

## Los proyectos del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local han permitido hasta la fecha crear o mantener 3.244 puestos de trabajo en Cantabria

- Los ayuntamientos de la región han aprobado hasta el momento la adjudicación de 410 de las 467 solicitudes
- El Ministerio de Política Territorial ha transferido ya 2.569 millones de euros en el conjunto nacional como anticipo para el inicio de los trabajos tras adjudicarse 24.882 de las 30.563 iniciativas presentadas
- En la web del Ministerio (<u>www.mpt.es</u>) se puede consultar un mapa con la geolocalización de todas las actuaciones

**30 de julio de 2010.** El 88% de los 467 proyectos de inversión presentados por los municipios cántabros hasta el pasado 4 de febrero, dentro del nuevo Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local de 2010, se encuentran ya en ejecución o van a iniciarse durante este mes, después de que los ayuntamientos de la provincia hayan aprobado hasta la fecha la adjudicación de 410 proyectos.

Estas actuaciones ya adjudicadas suponen un presupuesto global de 39 millones de euros y han permitido hasta la fecha crear o mantener 3.244 puestos de trabajo en la región, según los datos proporcionados por los ayuntamientos al Ministerio de Política Territorial. Los proyectos adjudicados se corresponden con:

- 9.369.980,46 euros dirigidos a 151 proyectos de sostenibilidad económica: innovación, nuevas tecnologías, promoción de la actividad empresarial, administración electrónica o energías limpias.
- 14.360.069,29 euros dirigidos a 113 de sostenibilidad medioambiental: mejor uso del agua, gestión de residuos, transporte menos contaminante o protección forestal.

 15.302.263,25 euros dirigidos a 146 de sostenibilidad social: centros educativos, sociales, sanitarios, culturales o deportivos; atención a la dependencia, eliminación de barreras arquitectónicas; y otros servicios sociales.

Hasta la fecha, 410 de estos proyectos de municipios de la región han recibido ya el anticipo del 85% del coste total por parte del Ministerio de Política Territorial, dirigido a financiar el inicio de los trabajos, estando las restantes iniciativas en trámite de pago, una vez recibido por parte del ayuntamiento el certificado de adjudicación. Tal y como marca el Decreto Ley que regula el Fondo, el 15% final del coste del proyecto se abona una vez finalizado.

Entre los proyectos financiados hoy y la semana pasada en Cantabria destacan los siguientes:

Últimos libramientos de fondos para el inicio de las obras CANTABRIA				
Municipio	Proyecto de inversión destacados	Importe		
Arnuero	Adecuación de antiguas Escuelas para Centro Cultural en Arnuero	231.457,93		
Astillero, El	Acondicionamiento de vestuarios y accesos en el pabellón polideportivo de La Cantábrica	285.367,99		
Camargo	Reforma de nave para una Guardería Municipal en Cros- Maliaño	449.964,00		
Cartes	Velatorios Municipales en Cartes (Fase I)	111.156,02		
Laredo	Saneamiento, Pluviales, abastecimiento y alumbrado de la calle Wenceslao López Albo	878.852,67		
Santoña	Proyecto básico y de ejecución para la recuperación y conservación de patrimonio histórico del Parque del Palacio Manzanedo	610.188,00		
Suances	Recuperación y regeneración de la zona de El Faro y la Tablía	133.399,98		
Torrelavega	Eliminación de vertidos domésticos de Barreda y otros puntos dispersos de Torrelavega al saneamiento Saja-Besaya	387.140,00		
	Instalación solar térmica para climatización de las piscinas municipales de La Lechera	303.056,82		

Balance del Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local en Cantabria:

Balance de ejecución Cantabria - 30 de julio de 2010					
	Inversión	Social	TOTAL		
Proyectos presentados	409 (54.829.048,40€)	58 (8.085.671,60 €)	<b>467</b> (62.914.720 €)		
Proyectos adjudicados	352 (31.869.777,46 €)	58 (7.162.535,54€))	<b>410</b> (39.032.313 €)		

La página web del Ministerio de Política Territorial (www.mpt.es), además de toda la información actualizada sobre el Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local, introduce como novedad un mapa para la geolocalización de todos los proyectos de inversión y su búsqueda por municipios.

## **BALANCE EN ESPAÑA**

Más del 81% de los de los 30.563 proyectos presentados por los ayuntamientos españoles hasta el pasado 4 de febrero, dentro del nuevo Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local de 2010, se encuentran ya en ejecución o van a iniciarse durante este mes, después de que los ayuntamientos hayan aprobado hasta la fecha la adjudicación de 24.882 iniciativas. Estas actuaciones suman un presupuesto global de 3.325,4 millones de euros.

Hasta la fecha, 24.882 de estos proyectos han recibido ya el anticipo del 85% del coste total por parte del Ministerio de Política Territorial, dirigido a financiar el inicio de los trabajos, estando las restantes iniciativas en trámite de pago, una vez recibido por parte del ayuntamiento el certificado de adjudicación. Tal y como marca el Decreto Ley que regula el Fondo, el 15% final del coste del proyecto se abona una vez finalizado.

Balance de ejecución en España - 30 de julio de 2010					
	Inversión	Social	TOTAL		
Proyectos presentados	<b>25.363</b> (4.250,6 millones €)	<b>5.200</b> (737 millones €)	<b>30.563</b> (4.987,6 millones €)		
Proyectos adjudicados	<b>20.229</b> (2.636,4 millones €)	<b>4.653</b> (689 millones €)	<b>24.882</b> (3.325,4 millones €)		
<u>Proyectos</u> <u>0</u> pagados	<b>18.344</b> (1.985,3 millones €)	<b>4.604</b> (583,9 millones €)	<b>22.948</b> (2.569,2 millones €)		

## 5.000 MILLONES DE EUROS

El Consejo de Ministros aprobó el Fondo Estatal para el Empleo y la Sostenibilidad Local, dotado con 5.000 millones de euros, el pasado 23 de octubre. Con esta iniciativa, el Ejecutivo da continuidad al Fondo Estatal de Inversión Local de 2009, que en estos momentos está en fase de cierre, pero con una nueva perspectiva, enfocada en el avance hacia un nuevo modelo productivo y la economía sostenible. El plazo de presentación de iniciativas estuvo abierto entre el 4 de noviembre y el 4 de febrero de 2010. La práctica totalidad de municipios (8.105) ha presentado alguna solicitud de financiación.

Los nuevos proyectos que ejecutarán los ayuntamientos españoles en 2010 van dirigidos a la sostenibilidad económica (39,3%), con iniciativas sobre administración electrónica, innovación, mejora de redes viarias y ahorro y eficiencia energética. A la sostenibilidad medioambiental (19,8%), con proyectos sobre recursos hídricos, residuos urbanos, protección del patrimonio histórico, transporte menos contaminante o conservación de áreas naturales. Y también tienen que ver con la sostenibilidad social (40,8%), con proyectos de mejora o construcción de centros sociales, sanitarios, culturales o deportivos, así como para eliminar barreras arquitectónicas.

Toda la tramitación de las solicitudes se ha realizado por vía electrónica, a través de la página web del Ministerio de Política Territorial (<a href="www.mpt.es">www.mpt.es</a>).